

Judo masculino cubano con pronóstico reservado para el Mundial



La Habana, 21 jul (PL) El judo masculino cubano encarará con pronóstico reservado el mundial de la disciplina a disputarse en Budapest, Hungría, del 28 de agosto al 3 de septiembre próximo, señalaron hoy fuentes oficiales.

De acuerdo con uno de los entrenadores del equipo nacional, el doble medallista olímpico Yordanis Arencibia, la falta de fogueo internacional conspirará en gran medida con los resultados de sus discípulos en la lid universal. 'En el judo actual se compite todos los fines de semana, por ejemplo, en el circuito europeo. Nos falta un poco de roce, pero eso lo tratamos de suplir con preparación', señaló Arencibia al periódico Granma.

Según el medallista de bronce de los 66 kilogramos en los Juegos Olímpicos de Atenas-2004 y Beijing-2008, la preselección cubana entrena al máximo en el centro de alto rendimiento Cerro Pelado antes de partir a una base de entrenamientos a realizarse los próximos días en Budapest.

Sobre el estado físico de las principales figuras del elenco, dijo que el campeón mundial de los 90 kilos en Río de Janeiro-2013, Asley González, está recuperado de la lesión que lo alejó de los tatamis desde

la justa estival realizada en la propia urbe brasileña en 2016.

No obstante, agregó que González entrena a plenitud, se encuentra motivado y tiene sus metas bien trazadas.

Al respecto, añadió que Iván Silva será compañero de González en esa división y que de momento esperan que se mantenga en el peso.

Asimismo, destacó que Yandi Torres (60) aunque todavía está en edad juvenil ya fue bronce continental, mientras que Osniel Solís (66) fortalece con su presencia una división que había quedado huérfana luego de su retiro.

En cuanto a su nueva función en el deporte, aseguró que lo afronta con gran responsabilidad, tratando de aprender cada día más de aquellos que lo llevaron a él a conquistar grandes éxitos en lides foráneas.

'Me siento feliz, aprendiendo cada día de quienes fueron mis entrenadores. Ahora observo las cosas desde el otro lado de la valla, y hay muchas cuestiones que como atleta no entiendes hasta que estás en esta posición', remarcó el también bronce mundial en Birmingham-1999, Múnich-2001 y Osaka-2003.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/136157-judo-masculino-cubano-con-pronostico-reservado-para-el-mundial>



Radio Habana Cuba